



CIRCULAR CSJCUC18-48

Fecha: jueves, 22 de febrero de 2018

Para: **SEÑORES MAGISTRADOS y JUECES DEL DISTRITO JUDICIAL DE CUNDINAMARCA Y AMAZONAS**

De: **VICEPRESIDENCIA**

Asunto: *"CIRCULAR No. CNGRJ18-03"*

De manera atenta, se divulga la Circular de la referencia de fecha 16 de febrero de 2018, recibida en este Despacho el 22 siguiente, suscrita por la doctora GLORIA STELLA ORTIZ DELGADO, Presidenta de la Comisión Nacional de Genero de la Rama Judicial, quien extiende un cordial saludo a los servidores judiciales e invita a acompañarla en la consecución de las estrategias planteadas por la Comisión, a desarrollarse durante presente año.

Atentamente,

JESUS ANTONIO SANCHEZ SOSSA
Vicepresidente

Anexo Circular CNGRJ18-03

ARV / grmn

CIRCULAR No. CNGRJ18-03

DESP.2 SALA ADMINIST.

PARA: PRESIDENTES/AS, SECRETARIOS/AS TÉCNICOS/AS
INTEGRANTES DE LOS COMITÉS SECCIONALES DE GÉNERO DE LA
RAMA JUDICIAL

DE: PRESIDENTE COMISIÓN NACIONAL DE GÉNERO DE LA RAMA JUDICIAL

ASUNTO: PRESENTACIÓN Y SALUDO

FECHA: Febrero 16 de 2018

FEB 22 2018 AM 11:05

Apreciadas(os) integrantes de los Comités Seccionales de Género:

En sesión ordinaria de la Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial, realizada el pasado 13 de febrero tuve el honor de asumir la Presidencia de este importante órgano para la vigencia 2018, en cumplimiento de la rotación estipulada en el Acuerdo No. PCSJA17-10661 del 4 de abril de 2017.

Este año, la Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial, cumple 10 años de su creación y funcionamiento, con importantes logros a nivel nacional e internacional.

Por ello, mi principal meta como magistrada de la Corte Constitucional y en mi nuevo rol al frente de la Comisión, es ofrecer espacios de conocimiento a los funcionarios judiciales que les permita aplicar la perspectiva de género, no discriminación y enfoque diferencial en las decisiones judiciales y de esta manera propender por la garantía, protección y restablecimiento de los derechos de las víctimas de las violencias basadas en género.

Igualmente enfocaré mis esfuerzos en conocer, analizar, y promover la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres en el servicio público de la administración de justicia y en el funcionamiento interno de la rama judicial.

Para ello se mantendrán, junto con la magistrada del Consejo Superior de la Judicatura, doctora Gloria Stella López Jaramillo quien asumió la vicepresidencia, el resto de magistradas representantes de las Altas Cortes ante la Comisión y el equipo de trabajo que me acompaña, las estrategias de:

- Formulación y estructuración de proyectos orientados al desarrollo y protección con enfoque diferencial y de género.
- Formación, sensibilización e investigación en materia de equidad de género, principio de igualdad y no discriminación.
- Información y divulgación sobre los derechos y el principio de igualdad, dirigida a todos los servidores/as judiciales
- Coordinación tanto en el ámbito intra como interinstitucional (territorial, nacional e internacional) para movilizar acciones que permitan avanzar en el proceso de

Carrera 8 No. 12 A – 19. Oficina 409. Teléfono: 5658500 ext. 9409
www.ramajudicial.gov.co/web/comision-nacional-de-genero



apropiación y aplicación del enfoque diferencial y de género en la administración de justicia

- Revisión y ajuste de sistemas de registro y generación de estadísticas, para el seguimiento, evaluación y verificación de logros de la política de igualdad de la Rama Judicial, e identificación de obstáculos que impiden su implementación.

Conocedora que los logros solo se consolidan cuando nos unimos en torno a las metas comunes, los invito a acompañarme en la consecución de las mismas, ya que solo con el trascendental esfuerzo y trabajo que ustedes adelantan en sus Distritos Judiciales podremos hacer realidad el avance en la implementación de la política de género en la Rama Judicial.

Finalmente les presento un atento saludo y por conducto suyo al resto de los funcionarios(as) y empleados(as) del Distrito Judicial.

Cordialmente,

GLORIA STELLA ORTIZ DELGADO

Magistrada Corte Constitucional

Presidente Comisión Nacional de Género de la Rama Judicial